

Hassan, un artiste multiscarte

Invité à l'initiative de la Cie "Les Mots Coeurs", l'humoriste valentinois a remporté un vif succès devant une salle très vite conquise, dimanche 23 mars. Un spectacle à double tiroir et multiples jeux de mots où l'artiste livre ses confidences de sortie de scène. "Je vous laisse ma carte!", monologue écrit en collaboration avec Dominique Perrin des Mots Coeurs, donne prétexte à un ébourifant tour d'horizon hilarant des travers de notre société et donne la pleine mesure du talent de l'humoriste.

Prochain spectacle : 11 avril à Soyons



Hassan se livre aux confidences de l'artiste « après le spectacle » dès son entrée en scène.